



Cursos Internacionales se vuelca con los alumnos japoneses con una amplia programación cultural

Estos días llegan los 150 estudiantes procedentes del país nipón y la Universidad ha programado medio centenar de actividades

R.D.L. | SALAMANCA

Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca se ha propuesto “conquistar” Japón, o al menos convencer a sus estudiantes de las bondades de la institución académica, así como de la ciudad y la provincia salmantina. En estos días llegan cerca de 150 universitarios procedentes del país nipón —Doshisha, Kanda, Kyoto, Nanzan, Takushoku, Tokai, Waseda, Nihon y Tsuru son sus lugares de origen— para formarse en español a través de los cursos de la sociedad de la institución académica, y el Estudio no quiere perder la oportunidad de conseguir que esa cifra crezca demostrando que junto a la calidad académica existe una gran variedad cultural.

Con ese fin, Cursos Internacionales ha elaborado una extensa guía cultural traducida al japonés.

Este fin de semana algunos ya han podido disfrutar del Carnaval de Ciudad Rodrigo, del teatro de Federico García Lorca, e incluso del clásico entre el Real Madrid y el FC Barcelona en el Santiago Bernabéu.

Pero la oferta cultural organizada por Cursos Internacionales es mucho más amplia e incluye desde talleres culinarios a partidos de baloncesto, conciertos y actuaciones teatrales, así como excursiones a ciudades monumentales.

Destaca, por ejemplo, el taller de corte de jamón previsto para el martes, así como la paelada del miércoles o la cata de vinos organizada en distintos días de las próximas semanas. Entre los lugares a visitar, los



Turistas japoneses por el centro de Salamanca. | ARCHIVO

alumnos japoneses podrán disfrutar de Toledo, León, Zamora, no sin antes recorrer los monumentos de Salamanca y aprender qué es el tapao.

Hay que recordar que la Universidad de Salamanca mantiene una relación muy estrecha con el país nipón desde hace años. De hecho, por la institución pasan muchos de los diplomáticos japoneses para formarse en el estudio de la lengua española y el pasado año el Estudio acogió un encuentro de rectores españoles y japoneses que dio lugar a nuevos acuerdos de

la Universidad con centros nipones. Un ejemplo a seguir por el resto de instituciones académicas del país, según manifestó el rector de la Universidad de Extremadura, Segundo Píriz, en dicha reunión

De América procede el mayor número de estudiantes que Cursos Internacionales recibe en verano, pero Asia es el segundo continente más importante y los japoneses son, por detrás de los chinos, los más numerosos, con cerca de medio centenar en la pasada época estival.